



第1学年 学年通信 2月号

令和4年2月1日
宇都宮市立新田小学校

厳しい寒さが続いています。子どもたちが毎日水やりをして大切に育てているピオラは、たくさんのお花をつけ、チューリップの芽も少しずつ伸びてきています。寒さにも負けず頑張っているその姿が、子どもたちの成長する姿と重なります。

2月は、一年間を振り返るまとめの時期です。学習面や生活面において、これまで身に付けたことを振り返り、一人一人が2年生へステップアップできるよう、担任一同支援していきたいと思えます。

2月の行事予定

- 2日(水)～4日(金) 登校指導
- 4日(金) 小学校 SC 来校(午後)
- 9日(水) 学校集金口座振替日
- 11日(金) **建国記念の日**
- 15日(火) 学校園 SC 来校(午後)
- 22日(火) 6年生を送る会
- 23日(水) **天皇誕生日**
- 24日(木) 学年末B日課①
14時下校
- 25日(金) 学年末B日課②
14時下校



- 国語 子どもをまもるどうぶつたち
ことばをあつめよう
小学校のことをしょうかいしよう
- 算数 なんじなんぷん
どんなしきになるかな
かたちづくり
- 生活 わたしの1ねんかん
- 音楽 みんなであわせて
- 図工 作品整理
はことはこをくみあわせて
- 体育 跳の運動遊び・なわとび検定
ボール蹴りゲーム
- 道徳 それっておかしいよ



☆図画工作「はことはこをくみあわせて」(教科書P46)の材料準備のお願い

図画工作で「はことはこをくみあわせて」の学習を行います。空き箱を組み合わせて、動物や乗り物に変身させる学習です。つきましては、教科書をご覧になって、2月14日までに、お子様と相談しながら材料の準備をお願いいたします。(・空き箱 ・ポンド ・飾りにするもの…折り紙、モールなど)



☆何時何分まで読めるかな? ～算数「なんじなんぷん」～

算数の「なんじなんぷん」で時計の読み方の学習が始まります。1学期は、何時、何時半までの学習でしたが、今回は、何時何分まで読めるようにします。今は、デジタル式の時計が多く使われているためか、短針、長針のアナログ式の時計を読むことに戸惑っている子も見られました。繰り返し読んで慣れることが大切かと思えます。ご家庭でも、一日の生活の中で、時計を読む機会をつくっていただくようご協力をお願いいたします。

宇都宮市では、スマートフォン等を使用する上で様々な危険からお子さまを守るために、「スマホ・ケータイフィルタリング設定100%キャンペーン」を行っています。後日配付するリーフレットをよくご覧の上、スマートフォン等の危険性やフィルタリングについてご家庭でよくお話しいただき、2月中には必ず設定していただきますようお願いいたします。

また、本校では2月9日(水)を 設定確認重点日とし、学校一斉メールでもこれについてお知らせさせていただきます。どうぞよろしくようお願いいたします。



★なわ跳びも、上手になりました。
様々な技にチャレンジしています。



★「見て見て！面白いでしょ！」
思わずにっこり。図画工作「できた
いいな、こんなこと」で、できた
いいなと思うことについて想像を広
げました。



★毎日、忘れずに水やりを
しています。えらいなあ、
一年生。ビオラの横に
チューリップの芽も出て
きて、喜んでいきます。

